

Mach Mit!
www.handy-aktion.de



DIE
HANDY
AKTION
Baden-Württemberg

fragen.durchblicken.nachhaltig handeln!

gebrauchte Mobiltelefone saMMeln!

Wertvolle Ressourcen erhalten sowie nachhaltige Bildungs- und Gesundheitsprojekte unterstützen.

Rohstoffsünde oder Schatzkiste?

Entdeckungsreise durch unsere Smartphones

Mittwoch, 9. April 2025 Beginn: 19:30 Uhr Eintritt: frei

Referentin: Ann-Kathrin Hartter, Brot für die Welt

Veranstaltungsort: Zehntscheuer Entringen

ACK
Arbeitsgemeinschaft
Christlicher Kirchen
in Deutschland



ZEHNTSCHEUER ENTRINGEN
KIRCHSTRASSE 9



Rohstoffsünde oder Schatzkiste?

Entdeckungsreise durch unsere Smartphones

Die weltweiten Rohstoffe werden knapper. Ihr Abbau, ihre Verarbeitung und ihre Entsorgung haben große negative Auswirkungen auf die Menschen vor Ort und auf den Planeten. Und doch kaufen wir in Deutschland alle paar Jahre neue Geräte und verzichten auf die Reparatur. Dabei ist das Smartphone ein kleiner Schatz mit mehr als 60 wertvollen Rohstoffen.

Wie kann eine faire und zukünftige Rohstoffpolitik aussehen? Und wie können wir selber bewusster, achtsamer und gerechter mit Ressourcen umgehen?

Ann-Kathrin Hartter, Referentin bei Brot für die Welt und Teil der **Handy-Aktion Baden-Württemberg**, führt in die Thematik ein und im Gespräch können Wege zu mehr Gerechtigkeit diskutiert und entwickelt werden.